

# Bezaubernde Stadt Stein am Rhein...



## Franziskus-CHORREISE 2024 -LICHE EINLADUNG!



5107 Schinznach-Dorf, im Juni 2024

Liebe Franziskus-Chörler

Unsere Schweiz steckt voller magischer und kleiner Schätze, wie die Stadt Stein am Rhein. Stein am Rhein liegt nicht nur, wie es der Name bereits verrät, am Rhein, sondern wird auch durch diesen geteilt. Verbunden werden die beiden Stadtteile durch die Rheinbrücke, die auf der einen Seite einen überwältigenden Anblick in Richtung Bodensee und auf der anderen Seite auf den Rhein ermöglicht. Der Kern der Stadt besteht aus historisch und künstlerisch sehr wertvollen Gebäuden, die mit den verschiedensten Motiven verziert wurden.

Wir vom Vorstand waren bei der Reisevorbereitung auf jeden Fall verzaubert, entzückt, gepackt und begeistert von diesem kleinen Edelstein am Rhein und nehmen euch gerne mit auf eine wunderbare Reise durch Zeit und Genuss!

### **SAMSTAG, 07. September 2024**

07.45 Uhr:	Besammlung beim KiZ St. Franziskus, Abfahrt mit dem Car um 8.00 Uhr
ca. 09.15 Uhr:	Kaffeehalt im hübschesten Café des Kantons Thurgau!
ca. 10.15 Uhr:	Weiterfahrt nach Stein am Rhein
Mitbringen:	Fr. 50.00 für die Carfahrt (damit unser Budget nicht zu stark belastet wird) und, wer hat: Raiffeisen Maestro-Carte (Museumspass)
Rückkehr:	um ca. 21.00 Uhr sind wir wieder in Schinznach

Wir freuen uns auf **DEINE** Anmeldung und **DEIN** Dabeisein auf unserem Franziskus-Chor-Abenteuer 2024 😊!

Für das Vorbereitungs-Team: *Gaby, Roland und Renate*

